

pudieran otro nombre más en concordancia con la realidad. Abogados sin clientes se atreven a llamarse defensores de la clase obrera, gratuitamente, (bien cobran en el Congreso), aunque en realidad no los quieren ni de bulto...

DE GENERAL PICO Los ferroviarios. - Una resolución.

En la asamblea realizada el 28 del pasado mes, ante una numerosa concurrencia entre los que había varios compañeros huelguistas del F. C. P., se resolvió, a petición del compañero P. B., y apoyada por varios ferroviarios, no contribuir a sostener los zánganos del consejo federal de la F. O. F., en vista de la actitud cobardemente asumida ante el conflicto del Central Argentino y Central Córdoba, al aceptar el arbitraje, el cual será de funestas consecuencias para los trabajadores del riel, dando con ello lugar a una regua para que se haga el transporte de la cosecha y sometiéndolos así a un fracaso vergonzoso como el que tuvieron los obreros de los frigoríficos.

Estamos a veinte días del arbitraje y aun no han llegado a las secciones las fórmulas en las que los obreros exponían sus quejas contra las empresas, para lo cual se necesita mucho tiempo, puesto que después de dichas fórmulas se mandará al consejo para que éste las entregue al ministro, el cual las hará dormir el sueño eterno antes de que falle el arbitraje, y pasarán tres o cuatro meses y con esto está solucionado el conflicto por los mandoneadores y cobardes del consejo, que no se diferencian en nada de los reverendos frailes de la calle Alberti 354, incapaces de asumir la responsabilidad de las luchas; actualmente se interesan más las candidaturas de unos cuantos políticos metidos en el consejo, que los asuntos obreros.

Decidme, camuflados, ¿para cuándo dejáis la huelga general? No se debe prolongar la huelga en un ferrocarril más de cincuenta horas, y en segundo lugar, si no fuera suficiente, ¿tan cansada F. O. F. R. A. del IX, que al parecer no da señales de vida (al menos así se lo ha demostrado ante el fracaso de los frigoríficos). Si todos hicieran como las secciones Pico, Mechita y las de los FF. CC. del Norte y Santa Fe, ya se os terminaría el comedero, cobardes, indignos de estar al frente de una organización; ¿creéis que con estar con los brazos cruzados se ganan las huelgas? ¿Juntas con Sansabestias, que sois dignos parientes...

Los ferroviarios de Pico, invitamos a todas las secciones del F. C. O., a secundar nuestra actitud de desligarnos del consejo y formar el sindicato del Oeste; así nos veremos libres de los arsantes políticos que actúan en el consejo y contribuiremos al engrandecimiento de la organización, echando a patadas a todos los que pongan trabas a nuestro progreso.

MOVIMIENTO OBRERO

Huelga en la casa Andueza, Mera, López y Cia.

La huelga que estos obreros sostienen hace algún tiempo, no tardará en resultar un triunfo para los mismos, tanto es el entusiasmo con que sostienen el movimiento. Se han recibido las listas de las siguientes casas: Rodríguez Cozzi, \$5.00; Pagola y Cia., 13.80.

La comisión de huelga cita a todos los delegados de todas las casas y de cualquier entidad, para el domingo 10, a las 8 a.m., en B. Milro 3174, por asunto importante.

Los huelguistas se reúnen diariamente a las 8 a.m. y a las 3 p.m.

UNION OBRERA TEXTIL.

Esta sociedad comunica que su nueva secretaría ha sido instalada (sección 3.a), en la Av. Montes de Oca 1769.

ZARATE

Nueva S. obrera cultural

Ha quedado constituida en esta localidad una sociedad denominada Unión Gremial rusa de Mutual Educación, la que se propone propender a trabajar la cultura del proletariado en toda forma.

Ya efectuó esta nueva agrupación una conferencia con éxito; la correspondencia dirijase a nombre del secretario, Néstor Nechuy, Zarate, F. C. C. A.

S. ESCULTORES EN MADERA

Debido a que no se pueden satisfacer los numerosos pedidos de tallistas que hacen los patronos a la sociedad, se invita a los compañeros sin trabajo, socios o no socios, para que se anoten en el libro de los desocupados, todas las noches de 8.30 a 10, para el fin indicado. -El Secretario.

Convocatorias gremiales

FEDERACION O. DEL CALZADO.

Quedan citados los miembros del consejo para hoy viernes, a las 8 p. m., en Miure 3174.

Se invita a las comisiones de O. Zapateros, Maquinistas en calzado, Curzados, Aparadores y Aparadoras, a la reunión que tendrá lugar mañana sábado, a las 8 p.m., en el local Mathieu 1172, para tratar asuntos de suma importancia; se les llama especialmente a la atención a la comisión de maquinistas.

OBRREROS DE LA C. A. T. E.

Sección Dock Sud

Hoy viernes, a las 4.40 p. m., esta sociedad efectuará asamblea general en local Paul Angulo 1470, para tratar un importante orden del día. -Que nadie falte.

OBRREROS DEL PUERTO DE LA CAPITAL.

Esta sociedad celebrará una asamblea hoy viernes, a las 8.30 p. m., en biógrafo «Italia», calle Italia 1753, a objeto de discutir asuntos de interés para el gremio, por lo que se pide no faltar.

CONDUCTORES DE CARROS (sección Norte)

Mañana sábado, a las 9 p. m., en su local Melo 2780, esta sociedad efectuará asamblea para tratar asuntos importantes. Se pide puntualidad a los adherentes.

O. VARIOS DE AVELLANEDA

Se invita a la Comisión de fiestas y C. D., para hoy viernes, a las 8.30 p. m., en el local O'Gorman 188.

PLANCHADORES P. Y ANEXOS.

Mañana sábado esta sociedad celebrará asamblea, a las 9 p.m., en su local Belgrano 1426, para tratar diversos asuntos.

TRABAJADORES de las BARRACAS Y M. C. de FRUTOS

Mañana sábado, a las 8 p.m., los obreros de este gremio celebrarán asamblea general, a objeto de tratar una importante orden del día y a la que se pide no faltar.

S. de A. Obreros del CARBON y LEÑA

La comisión de esta sociedad invita a todo el gremio a la asamblea que se efectuará el domingo 10, a las 1.30 p.m., en el local Piedras 1012, por asuntos importantes. Nota: Los compañeros encargados de los manifiestos, pueden pasar a retirarlos en la secretaría Piedras 1012, hoy, de 3 a.m. a 8 p.m.

F. de las ARTES GRAFICAS

Esta federación invita a todo gráfico que se interese en la organización, a la reunión que tendrá lugar el domingo 10, a las 9 a.m., para tratar un asunto que afecta a la marcha de esta organización, en nuestro local social, Piedras 1012.

F. O. FERROCARRILERA

(Sección Caballero)

El viernes 5, esta sección efectuará asamblea a la hora de costumbre, en su local Anasco 281, por asuntos importantes.

NOTAS VARIAS

C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se invita a todos los delegados de todas las instituciones afines, a la Asamblea General mensual que se efectuará el sábado 9 del corriente a las 8.30 p.m., en el local social Mathieu 1172, a objeto de tratar la siguiente orden del día:

- 1. Lectura del acta. - 2. Correspondencia. - 3. Balance. - 4. Informe del secretario. - 5. Asunto presos. - 6. Asuntos varios.

Habiendo un buen número de buenos compañeros presos por cuestiones sociales, y siendo improba la breva de este comité, se encarece la presencia de todos los delegados a objeto de dar fiel cumplimiento a la misión que nos ha sido encomendada por nuestras respectivas instituciones. -José C. Cisano, secretario.

A. LIBERTARIO del SUD.

Comunicamos a los centros y sociedades que esta institución ha organizado para el domingo 3 de junio una función y conferencia a beneficio de este ateneo y del comité Pro-presos. Hacemos esta advertencia, con el propósito de evitar se organicen actos análogos que puedan perjudicar el éxito de la misma. -El secretario.

ROSARIO

CENTRO LO DE MAÑO.

Este centro pide a todas las sociedades obreras y agrupaciones anarquistas de dentro y fuera del país, que editen periódicos, folletos o manifiestos, nos los remitan para nuestra mesa de lectura; a nombre de Hernández-Falvi, omo asimismo toda correspondencia relacionada con el centro, calle Injuy 3119, Rosario de Santa Fe.

Rifa de los pintores de Avellaneda

Se avisa a las sociedades, centros y agrupaciones que tengan números de la Rifa de los Pintores de Avellaneda, que hoy viernes, pasará un delegado con credencial para retirar las que no hayan sido vendidas.

A los del interior se los ruega...

A los del interior se los ruega que manden antes del día 10, para venderlas en el Picnic de «La Protesta».

A. R. de VILLA CRESPO.

Esta institución tiene organizadas las siguientes funciones: domingo 7 de abril, a las 2.30 p.m.; 30 de abril, velada; 25 de mayo, matinee; 9 de julio, matinee; 8 de septiembre, matinee; 3 de noviembre, matinee.

PARAGUAY.-NUEVO AGENTE

Habiendo dejado la agencia del diario en Asunción (Paraguay) el compañero Torres, se comunica a los suscriptores de dicha ciudad, que en lo sucesivo deben entenderse con el nuevo agente, compañero Ignacio de L. Núñez. Su dirección es calle Aquitaban, entre Cielano y Estados Unidos.

PERSONAS BUSCADAS

MARIA BOTO. - Que en 1913 hizo uso de la palabra en la S. O. U. de Quilmes. - Se ruega informar de su paradero a Amparo Boto su madre, calle Lafour n.º 3264.

TRAPOS LIMPIOS

Se necesitan trapos limpios para limpiar las máquinas de «La Protesta». El compañero que tenga puede mandarlos a esta imprenta.

BALANCE

De la velada organizada por la A. A. «La Lucha», en el Salón Piedras 1012, el sábado 23 de febrero a beneficio del comité de agitación «Pro Maximistas».

ENTRADAS

Table with 2 columns: Description and Amount. 242 entradas a 0.20 cis. ... 48.40. Una donación ... 1.50. Total ... 49.20.

SALIDAS

Table with 2 columns: Description and Amount. Por alquiler salón s. recibo ... \$ 5.-. Entradas ... \$ 49.20. Salidas ... \$ 5.00.

RESUMEN

Table with 2 columns: Description and Amount. Beneficio ... \$ 44.20. Por la A. «La Lucha» - El Secretario: A. Alfari.

AVISOS

El compañero Manuel Mañer ofrece sus servicios de hojalatero, plomero y gasista, a precios módicos. Dirijirse a la calle Loria 2162.

A los compañeros.

Encontrándose desde hace mucho tiempo con una pierna fracturada e imposibilitado por lo tanto de atender a su compañía e hijos, el compañero Luis Soto, solicita de los camaradas solidaridad en la mejor forma que puedan, siquiera lo suficiente para cubrir las necesidades más perentorias.

El compañero Soto no solicita este apoyo de sus hermanos de causa, sino porque su situación ha llegado a ser en extremo penosa.

Su dirección es la siguiente: Calle Santa Fe y Avellaneda, almacén de Félix Lob, Lanús Oeste (F. C. S.)

Libros y folletos en venta

en esta Administración

Table listing various books and pamphlets for sale, including titles like 'Dónde está Dios?', 'El crimen de Chicago', 'La mujer esclava y pública', etc., with prices.

Boicot a la Compañía A. de Tabacos y a la Cervecería Quilmes. Solidaridad, trabajadores!